



**BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN**  
FRAKTION IN DER  
STADTVERTRETUNG RATZEBURG  
[www.gruene-ratzeburg.de](http://www.gruene-ratzeburg.de)

06. MÄRZ 2011

Betreff: Antrag zur Sitzung der Stadtvertretung am 21. März 2011

Autofreier Tag

Die Stadtvertretung möge beschließen:

Die Stadt Ratzeburg veranstaltet jährlich einen autofreien Tag.

Begründung:

Viele Städte, bundes- und europaweit, feiern jährlich einen autofreien Tag. Ein solcher Tag fördert einerseits die Erkenntnis, dass innerstädtischer Verkehr ohne Auto möglich ist, andererseits ist er geeignet, Wirtschaft und Tourismus zu fördern.

Für die Ausgestaltung eines solchen Tages sind vielfältige Möglichkeiten gegeben: der autofreie Tag kann z.B. mit einem verkaufsoffenen Sonntag, mit einem Kultur- oder Volksfest oder mit einer Sportveranstaltung verbunden werden. In Hamburg ist am autofreien Tag die Nutzung des ÖPNV kostenlos, dies käme auch für Ratzeburg in Frage.

Vereine und Verbände sollten in die Durchführung eines solchen Tages einbezogen werden.

Die städtische Wirtschafts- und Tourismusverwaltung wird, in Abstimmung mit dem AWTS, gebeten, die Detailplanung eines solchen autofreien Tages in Ratzeburg durchzuführen.

Clasen und Fraktion

